

## OPERATIVO DE CARABINEROS

# Nuevo hallazgo de marihuana en la precordillera curicana

**CURICÓ.** En la localidad de Potrero Grande, el OS-7 de la policía uniformada de Talca dio un nuevo golpe al tráfico de sustancias ilícitas, en el marco del Plan de Intervenciones Especializadas Rurales para Erradicación de Cannabis Temporada 2024 - 2025.

En esta ocasión, los efectivos encontraron 176 plantas de cannabis sativa, hidratadas y en proceso de crecimiento, las cuales fueron extraídas y se pudo evitar

su comercialización.

En la diligencia se procedió a la erradicación de dos corrales artesanales de matas de marihuana, las cuales mantenían una altura entre 20 centímetros a 1 metro y 60, y fueron remitidas al Servicio de Salud del Maule para su destrucción.

### TRABAJO CONSTANTE

El comisario de Curicó, mayor Juan Díaz, sostuvo que el objetivo de esos procedimientos es la

prevención. "No solo de hechos ilícitos como los delitos de robo, hurto o agresiones, sino que también el cuidado de nuestro niños, niñas y jóvenes, quienes son los más expuestos al consumo de sustancias ilícitas", apuntó.

El jefe policial manifestó que se está realizando "un trabajo constante en sectores residenciales, áreas rurales de difícil acceso y también en aquellos sectores de masiva concurrencia de personas".



La droga estaba oculta en un lugar de difícil acceso.